

El navegante cántabro señaló que espera que la “nueva aventura comience el mes de julio”

# Vital Alsar explicó en Requejo su próximo viaje denominado ‘El niño, la mar y la paz’

A. QUEIMADELOS. Requejo

Vital Alsar explicó en su visita al pueblo de Requejo su próximo proyecto, que según sus propias palabras, es el décimo en sus 42 años de singladura por los mares y océanos de la tierra. “Quisiera que la nueva aventura partiera el mes de julio para lo que están haciendo un barco que saldría de Tulúa, Rivera Maya, con rumbo

“La mar es la madre de la vida y todo en la vida nace de ahí, y, curiosamente, los gobernantes del mundo ya no quieren ocuparse de ella”, afirmó el navegante e historiador cántabro.

Este próximo viaje de Vital Alsar homenajeará al investigador Costeau, y, otro momento emotivo, será en Legazpi Urdaneta “donde haremos un homenaje a los niños vascos que tienen la necesidad de algo más bello que los temores que viven con la problemática que todos conocemos creada por la política”.

“Y después habrá un recorrido por Portugal, Palos, Sevilla, Mallorca, Ostia Roma, Túnez, Egipto, Siria, Líbano, Israel y terminaremos en Grecia que es la madre de la cultura occidental, para hacer un puente entre los mayas y los griegos. En cada mástil irá una bandera blanca y deseo aportar a cambio de mi familia y de mi vida la creación de cultura a través de cuatro museos, vídeos, libros y material. Este es el décimo proyecto grande que haré en 42 años de andadura”.

El presidente de la Ronda La Esperanza de Requejo y presidente de la Junta Vecinal, Moisés Balbás, cerró la charla agradeciendo la presencia de Vital Alsar, del padre Pablo Zabala y de Juan Antonio Prieto. “Es un auténtico lujo teneros a los tres entre nosotros”, indicó.

Intervino por último el padre

a Asturias, Cantabria, vuelta a la Península Ibérica, Mediterráneo y acabando en Grecia llevar una bandera de la paz hasta Irak”. Y es que este viaje denominado ‘El niño, la mar y la paz’, lleva el navegante Vital Alsar nueve años preparándolo bajo el siguiente slogan ‘Por la Paz, por la Historia, por la Cultura y por la Comunicación Universal’.



Participantes en la reunión de Requejo.

QUEIMADELOS

Sobre Prieto ensalzó sus primeros pasos para relanzar el folclore de Cantabria, con aquellos inicios de la Gala del Folclore Cántabro, cuando “era impensable llenar la sala Argenta del Palacio de Festivales”. Ahora, indicó, “no hay pueblo de la región por muy pequeño que sea, dónde no exista alguna manifestación folclórica”.

dominico Pablo Zabala, que según Balbás ha dado un impulso trascendental al Monasterio de Montesclaros con su trabajo diario. En este tiempo ha sido capaz de recoger veintiocho contendores de ropa para aquellos nativos que lo necesitan en Brasil. El último de 300 kilos.

Su labor es ingente reformando las instalaciones maltrechas, reuniéndose con gobernantes

para sacar ayudas, acogiendo actividades de la hospedería y, más propiamente, del monasterio, y ahora pensando en su trabajo en unos meses con nativos de la selva brasileña.

Por último Balbás agradeció la asistencia del Malvís de Tanos y de El Cartero de Correpoco que dieron la nota folclórica a la comida que elaboraron Julio y vecinos del pueblo.